
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0302/2023

Amecameca, Estado de México, 26 de marzo de 2023

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-91KV5WLFdD>

AUXILIAN ELEMENTOS DE ALTA MONTAÑA Y AGRESTE DE LA
SECRETARÍA DE SEGURIDAD A HOMBRE LESIONADO EN LAS
INMEDIACIONES DEL VOLCÁN IZTACCÍHUATL

- *Los policías de la SS fueron alertados sobre el paseante que se encontraba sentado sin poder descender, minutos después el C2 de Amecameca confirmó la solicitud de ayuda.*
- *Tras descender, el ciudadano de aproximadamente 55 años de edad, originario de la Ciudad de México, se retiró acompañado de su esposa y por sus propios medios.*

Derivado de una solicitud de ayuda, el día de ayer por la tarde, elementos de Alta Montaña y Agreste de la Secretaría de Seguridad (SS) auxiliaron a un hombre que se lesionó en las inmediaciones del parque Nacional Iztaccíhuatl-Popocatepetl; en la intervención, también participó personal de SAR Desastres Amecameca y Search & Rescue.

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Los policías de la SS realizaban recorridos de vigilancia en el paraje de La Joya, cuando fueron abordados por un paseante, quien refirió que había un hombre sentado y con una posible lesión en el pie, antes de llegar al lugar conocido como el Segundo Portillo. De manera inmediata, los efectivos estatales empezaron a subir con rumbo al sitio referido.

Momentos después, personal de Alta Montaña y Agreste que se encontraba en Paso de Cortés fue alertado por el C2 Amecameca que confirmó la solicitud de ayuda; acorde al protocolo de actuación, los uniformados estatales conformaron una célula de búsqueda y rescate, iniciando el ascenso al lugar señalado, encontrándose con sus compañeros y el ciudadano lesionado de aproximadamente 55 años de edad, originario de la Ciudad de México (CDMX).

Al llegar al Segundo Portillo, los oficiales observaron a un hombre que estaba sentado, el turista explicó a los policías que al caminar perdió el equilibrio, resbalándose y cayendo con mayor peso sobre su pie izquierdo, sintiendo mucho dolor, mismo que le impidió caminar; tras brindar los primeros auxilios, los efectivos diagnosticaron posible esguince de tobillo.

Luego de inmovilizar la parte afectada, los elementos de la SS iniciaron maniobras para el descenso del lesionado, en el camino encontraron a personal de SAR Desastres Amecameca y Search & Rescue, mismos que colaboraron en los trabajos de rescate; ante lo estrecho de la vereda, los policías estatales cargaron al ciudadano hasta arribar al paraje de La Joya, donde establecieron contacto con una mujer quien dijo ser su esposa, misma que en su automóvil trasladó al lesionado a la clínica número 10 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) para su atención médica.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.